

エーデルワイス通信

6月号

2024年5月31日発行 制作 坂井印刷

自分から始まった人生！
道産子根性を忘れず
地域をねばこく生きよう！



機能訓練重視型デイサービス 華蓮 (かれん)



桜の季節がやってまいりました。手作りお弁当を持って相内神社へ行きました。桜を見て「きれいだね!」、お昼のお弁当を開けると「わ～、美味しそう!」と、開けた瞬間に手を伸ばされ、笑顔で美味しそうに召し上がっておられました。違う日には、金毘羅山にも出掛けてきました。

買い物支援では、「シーツが欲しい。メーカーは西川のが良いな。」と希望があり、イトーヨーカドーの寝具コーナーへ行きました。食べたいお菓子、アイス等を買いにラルズへも行ってきます。南部包括主催の『まんまる農園』へ畑作業に行ってきました。種芋植え、玉ねぎの苗植えを北光幼稚園の園児と一緒にに行いました。園児とのふれあいに皆さんパワーを頂きました。母の日には、手作りカーネーションを作り、プレゼントさせて頂きました。いつもありがとうございます。来月は、父の日プレゼント作成、イベント行います。

ものわすれ専門デイサービス エーデルワイスⅢ号館

晴れたり雨が降ったり、天気の移り変わりが多いこの時期。

5月は端午の節句や母の日、誕生日のお祝いなど沢山の行事がありました。こどもの日には大人様ランチ風のメニューに懐かしいレストランを思い出すような雰囲気を提供し、母の日には職員からのプレゼントに喜んでいただきました。桜が満開で天気の良い日には相内神社へお花見を行い、違う日ではケーキを持ち込みお祝いもしました。皆様の沢山の笑顔と喜びが見られ、職員も含め日々楽しく過ごしております。

また、南部包括様主催のこども園北光の方々と一緒に畑の芋植えにも参加しました。子供たちの元気な姿を見て癒しと懐かしがあると沢山お話していただきました。6月には様々な外出支援や職員から父の日のプレゼントを予定しております。



訪問介護事業所 エーデルワイス

暖かい安定した季節に入りました。室温も高温になりがちです、換気に注意しながらご支援させて頂いております。6月は父の日のプレゼントとして、昔懐かしい昭和演歌フィルムコンサートなどを予定しております。また、身体を動かすには一番いい季節です、ラジオ体操も元気一杯継続していきます。



グループホーム エーデルワイス

今月も皆様お元気に過ごされています。朝の体操やことわざクイズなどで活性を促し、不安や困りごとがある方には個別でお話し、安心して過ごしていただきました。

機能訓練では歩行訓練、血流促進機器の活用を実施し身体機能の維持・向上を図っております。

おやつ作りでは皆様に手伝っていただきあんドーナツを作りました！おやつ作りの中で昔を思い出され、「子供に作ったよね～」と楽しまれました。南部包括様主催の畑作業のお手伝いさせていただき、園児たちと触れ合いながら皆様の笑顔が多く見られました。



有料老人ホーム エーデルワイス

5月になり、夏のような気温もあり、入居者の服装も春の装いへと衣替えしております。

ゴールデンウィークには遠方より家族様が来訪し久しぶりの面会をされ、とても嬉しそうな笑顔も見られました。

母の日には塗り絵や折り紙作成を行い和気あいあいと楽しそうな笑い声も聞かれました。

これから、天気のいい日にはデイサービスに通所されていない方も、周辺の散歩等外へ出る機会を増やして行きたいと思いま



サービス付き高齢者向け住宅 エーデルワイスシンフォニー

暖かい季節になってきました。シンフォニーでは、朝一番にお水を汲んで飲んで頂いています。朝の水には胃腸が刺激され便通にも良いそうです。気温差もまだ安定しない日もあるので、気温が高い日には、廊下のポットに冷茶を入れ設置し自由に飲んで頂く対応も行っています。引き続き感染対策を強化しています。広い廊下を利用し、歩行運動も行われています。ラジオ体操も継続中です。来月父の日もありますので駄菓子屋さんも開催予定です。シンフォニーウッドデッキへは、芝桜を植えていただき、利用者様も希望される方はウッドデッキにて日光浴されている方もいます。玄関先にも季節感を取り入れた季節に合った装飾品も家族様よりもご好評いただいております。引き続き、ご入居者様を募集しております。見学も行ってまいります。



編集後記

皆様、こんにちは。5月は暑かったり寒かったり極端な日が多かったですね～。私は数年ぶりに東藻琴の芝桜を見に行きまわりました。ゴールデンウィーク明けの土日に行ったので混んでないかなあと思い車を進めると、駐車場の1kmくらい前から渋滞が起きておりました。そこから駐車場へ入るのに1時間位かかってしまい既にへとへとです。しかし、会場に入るとその景色に圧巻、これまでの疲れも吹っ飛んでいきました。でも、帰るときにこれから会場へ向かう車が3kmくらい渋滞しているのを見て、あと数年はこなくとも満足かなあと感じました(笑)

坂井 達哉